

DORSINFANG (*Victor-Joseph*), Officier de la Force publique (Virton, 20.7.1876-25.7.1904).

A dix-sept ans, il s'était engagé au 1^{er} régiment des chasseurs à pied, y avait été promu caporal le 9 mars 1894 et sergent le 6 octobre 1896. Admis à l'État Indépendant en qualité de sergent de la Force publique, il s'embarqua à Anvers sur l'*Édouard Bohlen* le 6 juin 1897. A Boma, le 3 juillet, il fut désigné pour le camp d'Irebu où il entra en fonction le 14 août. Il gravit rapidement les échelons de la hiérarchie jusqu'au grade de sous-lieutenant. Le 23 octobre 1899, désigné pour le district de l'Équateur, il quittait Irebu et arrivait à Coquilhatville le 2 novembre. Il fut envoyé d'abord à Bala-Lundzi, puis à Waka où il érigea un poste. Redescendu à Boma, il rentra en Europe à bord du *Philippeville* le 4 juin 1900.

Il quittait à nouveau Anvers, en qualité de sous-lieutenant, le 16 décembre suivant, désigné pour le camp d'Umangi. Il y prit son service le 23 janvier 1901. Mais au bout de trois mois, (17 avril 1901), on le commissionna à nouveau pour l'Équateur. Il arriva à Coquilhatville le 9 mai, puis séjourna à Bokatola et à Lisaka. Il reçut son brevet de lieutenant le 3 décembre 1902 et reprit possession du poste de Bala-Lundzi où le climat eut bientôt sur lui une action funeste ; le 19 octobre 1903, il était obligé d'interrompre son terme et de descendre à Léopoldville et de là à Boma où il s'embarqua sur l'*Anversville* le 27 octobre. Rentré en Belgique le 10 novembre, il ne put rétablir sa santé et devant la perspective de ne pouvoir poursuivre sa carrière coloniale, il se donna la mort.

Il était titulaire de l'Étoile de Service depuis le 2 juillet 1900.

21 septembre 1951.
M. Coosemans.

Janssens et Cateaux, *Les Belges au Congo*, p. 124.
— *Trib. cong.*, 4 août 1904.